

Rückblick: Fanclub Weihnachtsfeier 2015

20.12.2015 21:42 von Michael Buttlinger (Kommentare: 1)



Eine unterhaltsame und stimmungsvolle Fanclub Weihnachtsfeier liegt hinter uns. Danke nochmals an alle beteiligten Mitglieder und Fans für die schönen Stunden. Bedanken möchten wir uns auch bei den vielen Spenden bei der Tombola, bei allen Helfern, den vielen Salat und Nachtisch Spenden, bei der Bewirtung von Fam. Kober/Zembrod, beim Nikolaus und Ruprecht.

VIELEN DANK!!!!

Die Bayernfreaks im Dienste der guten Sache: Den Erlös aus der Tombola werden wir für einen guten Zweck an das Kinderhospitz St.Nikolaus spenden. Insgesamt sind 400 Euro zusammen gekommen.

Die Bilder von der Fanclub Weihnachtsfeier sind online auf unserer Homepage.

Viel Spaß beim anschauen!!!

Einen Kommentar schreiben

Kommentar von Dr. Onkel 21.12.2015

Ein toller Abend, Essen wieder hervorragend, Stimmung super.
Ein großes Lob an die Organisation.
Bis zum nächsten Stammtisch